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Protokoll 
14. Ordentlichen Generalversammlung 2023 
 

Datum Freitag, 14. April 2023 

Zeit 20.00 Uhr 

Ort Schulhaus Trachslau, Foyer 

 
Traktanden 
 

1 

 
Begrüssung 
 
Der Präsident, Andreas Hurschler, begrüsst die 25 anwesenden 
Mitglieder. Es wurde beim Eingang eine Präsenzliste erstellt. 
Das absolute Mehr liegt bei 13. Im vergangenen Vereinsjahr sind 3 
neue Mitglieder beigetreten, Austritte gab es keine. Die Versammlung 
gedenkt den zwei verstorbenen Mitglieder Berni Kälin & Franz Kälin. 
 

 
I 
 

2 

 
Wahl der Stimmenzähler:Innen 
 
Peter Schönbächler und Manuela Schönbächler wurden einstimmig 
gewählt. 
 

 
I, B 

3 

 
Protokoll der 13. Generalversammlung 
 
Die Einladung wurde zeitgerecht mit dem Protokoll verteilt. Somit 
wird auf eine Vorlesung des Protokolls verzichtet. 
Karin & Thomas Hubli äusserten Einwände zum Protokoll, da für die 
Grillstelle kein Antrag gestellt und diese nicht traktandiert wurde. 
Der Präsident erläutert daraufhin, dass dies eine Umfrage war und 
keine Abstimmung. Wenn dies im Protokoll geändert werde, habe 
Karin Hubli keine Einwände mehr. Daraufhin wird das Protokoll 
einstimmig angenommen. 
Der Präsident bedankt sich bei Astrid Suter für die Verfassung des 
Protokolls. 
 

 
I, D, B 

4 

 
Jahresbericht des Präsidenten / Genehmigung 
 
Der Präsident trägt den Jahresbericht vor. 
 
Die anfallenden Arbeiten und zu klärenden Fragen konnte der 
Vorstand im Rahmen von vier im Voraus terminlich definierten 
Vorstandssitzungen besprechen.  

 
I, B 
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Der Anfang des Vereinsjahres hat der gesamte Vorstand dem 
Einweihungsfest des Schulhaus Trachslau gewidmet. Zusammen mit 
Christoph Schönbächler & Daniela Schönbächler hat sich das OK zu 
insgesamt 6 Sitzungen getroffen. 
Das Fest war bei wunderschönem Frühlingswetter ein voller Erfolg. 
 
Das Projekt Grillstelle wurde weiter verfolgt. Es hat ein Treffen mit 
Landpächter, Vertreter der Genossame & Anwohner stattgefunden. 
Diese äusserten sich eher kritisch zu dem Vorhaben. Weiter hat der 
Vorstand sich mit einem Gärtner als möglicher Projektleiter getroffen 
und auch dieser sagte leider ab. Nach zwei weiteren Absagen zur 
Unterstützung des Projektes musste sich der Vorstand eingestehen, 
dass ihm die Zeit, das Wissen & die finanziellen Mittel dazu fehlen. 
 
An den vier ordentlichen Vorstandssitzungen wurden weiter folgende 
Themen diskutiert und bearbeitet: 

- Der Vorstand hat bei anderen Vierteln Vorabklärungen zum 
Thema Weihnachtsbeleuchtung unternommen. 

- Ob die Grünabfuhr im Winter alle zwei Wochen anzusetzen 
wäre hat der Vorstand vom Bezirk die Antwort erhalten, man 
solle sich grössere Behälter anschaffen. Beim Nachfragen bei 
anderen Vierteln besteht dazu kein dringlicher Bedarf. 

- Der Bezirk hat zu einem Workshop zum Richtplan Einsiedeln 
eingeladen. Sven Schatt hat die Vertretung des 
Einwohnervereins übernommen. Besten Dank dafür. Es wird 
dazu weitere Workshops geben. 

- Der Vorstand hat Ideen zu einer Willkommenstafel für 
Trachslau ausgearbeitet. Als Standort schlägt der Vorstand 
vor der Alp Brücke beim Dorfeingang vor. Das Ok vom 
Landbesitzer & -pächter wurde bereits eingeholt & auch 
ungefähre Kostenschätzung gemacht. 

-  
Irene Kündig verdankte die Arbeit und die Vortragung des 
Präsidenten. 
Der Jahresbericht wird von der Versammlung einstimmig 
angenommen. 
 

 
 

5 

 
Kassabericht 
 
Die Kassierin präsentiert die Zahlen per 31. Dezember 2022. Die 
Einnahmen stammen aus den eingegangen Mitgliederbeiträgen, 
sowie aus der Schulhauseröffnung. Der Einwohnerverein konnte von 
der Schulhauseröffnung nach diversen freiwilligen 
Gewinnbeteiligungsbeiträgen einen Gewinn von 2‘176.72 erzielen. 
Das Vereinsvermögen beträgt CHF 23‘843.32, dazu kommen  
CHF 7‘272.38 aus dem IG Fohrensee. 
 
Zur Kasse wurden keine Fragen gestellt. 
 
 
Für die Rechnungsprüfer informiert, Markus Kälin, dass er und 
Christoph Schönbächler die Prüfung der Kasse vorgenommen 
haben. Die Buchungen wurden stichprobenartig kontrolliert. Sie 

I, B 
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können bestätigen, dass die Bilanz und Erfolgsrechnung mit der 
Buchhaltung übereinstimmen und somit den gesetzlichen und 
statuarischen Bedingungen entsprechen. Sie empfehlen den 
Mitgliedern diese Rechnung anzunehmen und danken Astrid Suter 
für die geführte Buchhaltung. 
 
Die Mitglieder stimmen dem Antrag der Revisoren einstimmig zu. 
 

6 

 
Mitgliederbeiträge festlegen 
 
Die Einzelmitgliedschaft beträgt CHF 30.00 und die 
Paarmitgliedschaft CHF 50.00. Der Vorstand schlägt vor diesen so zu 
belassen. 
 
Die Versammlung wünscht keine Änderung und hat den Vorschlag 
des Vorstandes einstimmig angenommen. 
 

 
I,B 

7 

 
Budget 
 
Die Kassierin stellt das Budget vor. Im Budget miteingerechnet 
wurden CHF 8‘000.- für die Willkommenstafel.  
Daraufhin fragte Peter Kälin wie fix diese Tafel schon sei und die 
Mitglieder diskutierten über den Standort, ob darauf Gewerbe zu 
sehen sein soll oder wen man dafür beauftragen könnte. Der 
Präsident erklärte, dass die Idee sei, darauf anstehende 
Veranstaltungen in Trachslau auszuschildern. 
Markus Kälin stellte den Antrag die CHF 8‘000 aus dem Budget zu 
streichen und nächstes Jahr mit einem fertigen Projekt den Antrag 
dafür zu stellen, dieser wurde angenommen. 
Peter Kälin fügt hinzu, dass er die dargestellte Willkommenstafel sehr 
schön findet und auch der Standort dazu passend. 
 
Das neue Budget weisst einen Gewinn von CHF 2‘751.80 auf. 
Die Versammlung genehmigt das Budget. 
 

 
I, D, B 

8 

 
Wahlen 
 
Astrid Suter stellt sich für weitere zwei Jahre als Kassier zur 
Verfügung und wird einstimmig von der Versammlung wiedergewählt. 
 
Auch der 2. Rechnungsprüfer Markus Kälin wurde einstimmig für 
weitere 2 Jahre gewählt. 
 
Irene Kündig demissioniert ihr Amt als Vizepräsidentin. Der Präsident 
verdankt ihre Arbeit & ihr Engagement, welche sie seit 2017 für den  
Einwohnerverein Trachslau geleistet hatte. Der Vorstand übergibt ihr 
zum Abschied ein Geschenk. 
 
Der Vorstand schlägt als neues Vorstandsmitglied Stefan 
Schönbächler vor. Stefan stellt sich kurz vor. Es wird kein 
Gegenvorschlag von den Mitgliedern vorgetragen und er wird 

 
I, B 
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einstimmig angenommen. Der Vorstand gratuliert ihm zur Wahl. 
 

9 

 
Ausblick 
 
Mittagessen im Schulhaus  
Eine Mutter vom Dorf wollte, vor allem im Winter, im Vereinssaal vom 
Schulhaus Trachslau Mittagessen, wegen der Flötenstunde des 
Kindes. Der Abwart verwies sie bei dieser Anfrage auf den Bezirk. 
Daraufhin kontaktierte sie den Vorstand des Einwohnervereins und 
dieser bekam vom Bezirk die Antwort, dass das nicht genehmigt 
werde für Privatpersonen. Sonst müsste man einen öffentlichen 
Mittagstisch anbieten, für dies besteht jedoch kein Bedarf, was sich 
bei einer Umfrage der Schule in Trachslau zeigte. 
 
Sommerfest 
Der Vorstand traf sich mit der Sportgruppe zu einer Sitzung um 
zusammen ein mögliches Sommerfest durchzuführen. Die Sitzung 
ergab, dass dies zur Zeit nicht zu Stande kommt, da es schwierig ist 
mögliche Leute für die Organisation zu finden. 
 
Alter Schulhausbrunnen 
Der alte Schulhausbrunnen steht neu im Moos für alle zugänglich auf 
dem Plätzchen der Familie Sven & Priska Schatt. 
 
Flyer 
Der Präsident stellt den neuen Flyer des Einwohnervereines vor. 
Besten Dank an Caroline Hurschler für dessen Gestaltung. 
 

 
I 

10 

 
Verschiedenes 
 
Nächste GV 
Die nächste Generalversammlung findet am Freitag, 5. April 2024 
statt. 
 

• Roman Zoller bedankt sich bei Familie Sven & Priska Schatt 
für die Umsetzung des Brunnens, sowie dem gestalteten 
Platz und bei Sepp Fuchs für das neue Kreuz. 

• Roman Zoller wünscht sich auch, dass der Vorstand sich 
weiterhin für die Gestaltung des Dorfplatzes einsetzen wird 
und fügt hinzu, dass die Krichengemeinde keinen Boden zur 
Verfügung stellt für einen Wendeplatz. 

• Am 11. Juni 2023 wird das neue Kreuz im Moos offiziell 
gesegnet, informiert Franz Schnider. 

• Tamara Kälin fragt nochmals nach betreffend der Grillstelle, 
ob diese nun nicht zustande kommen werde. Der Präsident 
erklärt, dass es für uns nicht machbar sei und äusserte 
seinen Wunsch, dass das die Genossame machen könnte. 
Falls jemand Interesse hat, etwas zu verwirklichen, stehen 
von der IG Forensee noch ca. CHF 7‘000.- zur Verfügung. 
 
 
 

 
I, D 
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Der Vorstand dankt allen Mitgliedern für die Teilnahme an der 
Versammlung und die regen Wortmeldungen. 
 
 

I = Information, D = Diskussion, B = Beschluss 
 

 
Trachslau, 15. April 2023   Priska Schatt, Aktuarin 
 
 
 


